

# Festwagen macht auf Radweg aufmerksam

Bürgerinitiative Wesseloh/Insel beteiligt sich am Heideblütenfest

bz **Wesseloh/Insel**. Mit der Teilnahme am Schneverdinger Heideblütenfest zeigte sich die Bürgerinitiative Radweg Wesseloh-Insel (BRaWI) erneut mit einer Aktion in der Öffentlichkeit. Unter dem Motto „Fahrradtour – Freude pur“ entschloss sie sich auf einem der letzten internen Treffen, an der Gestaltung des Festumzuges mitzuwirken. Die spontane Idee wurde von der Gruppe mit Fantasie und viel Spaß an der Arbeit umgesetzt.

Auf ihrem von einem hübsch geschmückten Güldner-Schlepper gezogenen Wagen stellten die Akteure mit den Ortsschil-

dern von Insel und Wesseloh inmitten einer Heidelandschaft Anfang und Ende des geforderten Radweges entlang der Kreisstraße 31 dar. Dem von Erich Gevers gesteuerten Treckergespann folgten einige Fahrräder, darunter zwei Einräder und ein Tandem, sowie schließlich ein Bollerwagen.

Der „Heidekönig-on-Tour“ Jens Meyer fühlte sich mit seinen beiden Pagen – sinnvollerweise auf Fahrrädern – sichtlich wohl. Für die Passanten an den Straßenrändern wurde in kleinen Bechern „Radler für Radler“ ausgeteilt.

Obwohl der Landkreis Soltau-

Fallingbostal die Prioritätenliste zum Radwegebau verabschiedet und die Stadt Schneverdingen mit der Planung des Radweges beauftragt hat, sehen sich die Aktiven erst am Ziel, wenn mit dem Bau des Radweges im Jahr 2013 tatsächlich begonnen wird. Solange gilt der Slogan: „Der Radweg muss her!“ Mit den bisherigen Finanzierungszusagen wurde deutlich, dass Landkreis und Stadt gemeinsam für dieses Ziel eintreten. Die Bürgerinitiative hofft, dass auch der Kreistag und der Stadtrat in neuer Zusammensetzung an diesem Vorhaben festhalten.

Die Organisatoren um Adolf



Erich Gevers steuert den Festwagen mit dem sich die Bürgerinitiative Radweg Wesseloh-Insel am Schneverdinger Heideblütenfest beteiligte.

Staaack zeigten sich sehr zufrieden und durch den Erfolg ermutigt, sich weiter für den

Radweg zu engagieren. Die Pläne an dem Festwagen machte dies nochmals farbenprächtig

deutlich: „Fahrradtour – Freude pur! – 2013 auf ‘ner Extraspur“.

461754